

Paris le 9 octobre 2023

Communiqué de presse

CIPIM et Treviso Participations annoncent l'acquisition du groupe Enalia, acteur majeur du marché de la certification d'économie d'énergie (CEE)

La CIPIM, holding du groupe Edeis et Tréviso Participations, actionnaire de référence de La CIPIM annoncent la signature d'un accord portant sur l'acquisition du groupe Enalia.

En rachetant le groupe Enalia et ses entités Enr'cert, Abokine, Neutrali et Alto, Jean Luc Schnoebelen Président de la CIPIM, entend ainsi diversifier les activités de son groupe, tout en restant dans son cœur de métier :

- Continuer à offrir aux territoires une boîte à outils globale au service d'un développement responsable
- Améliorer la performance énergétique des 17 aéroports régionaux, 3 ports et 5 sites touristiques et culturels dont EDEIS est gestionnaire
- Développer l'activité du groupe Enalia notamment dans le secteur industriel

La branche ingénierie d'Edeis (14 agences en France) profitera aussi pleinement de cette acquisition, notamment par une mise en synergie de ses activités dans le « bâtiment sain » pour lequel le groupe vient de créer un label.

Afin de mener à bien ce plan de développement stratégique, Jean Luc Schnoebelen assurera la fonction de président du groupe Enalia.

Jean Luc Schnoebelen, Président de la CIPIM et du groupe Edeis :

« Avec cette acquisition, Edeis se dote d'un nouveau pilier au service d'un développement vertueux dans les territoires. Qu'il s'agisse de concevoir les bâtiments sains de demain avec notre ingénierie, ou qu'il s'agisse de les gérer avec nos concessions, investir le secteur de la production d'économies d'énergie va nous permettre de renforcer notre rôle d « allié des territoires ».

Thibault Saguet, président du groupe Enalia :

« Le marché du crédit d'économies d'énergie arrive à un stade où les acteurs doivent s'adosser à des groupes indépendants capables d'apporter un effet de levier à l'objectif politique de ce dispositif. Notre rachat par le groupe Edeis dont l'activité est au cœur de ces enjeux environnementaux permettra de conforter et de développer le sens de notre mission : réaliser toujours plus d'économies d'énergie dans nos territoires ».

À propos d'Enalia

Enalia est un groupe français composé de 4 sociétés (Enr'Cert ; Abokine, Alto, Neutrali), toutes dédiées à la réduction des consommations d'énergie. Employant près de 100 collaborateurs partout en France, le groupe accompagne aujourd'hui l'écosystème de l'efficacité énergétique : particuliers, entreprises, secteur public et artisans. Avec près de dix ans d'expérience et un chiffre d'affaires de 100 millions d'euros en 2022, Enalia est désormais l'un des acteurs majeurs de l'efficacité énergétique en France. Son expertise se concentre autour de 3 métiers : l'analyse des consommations, la préconisation de solutions adaptées, le financement et l'aide à la réalisation de travaux.

À propos d'Edeis

Acteur majeur dans l'ingénierie et la gestion d'infrastructures (16 aéroports, 3 ports, 2 trains touristiques, 5 monuments historiques dont 3 classés au patrimoine mondial de l'UNESCO), EDEIS grâce à sa vision innovante et durable, accompagne les territoires et les entreprises dans leur développement et leur rayonnement. Le groupe emploie 900 collaborateurs répartis entre l'ingénierie des infrastructures (14 agences) et les concessions (24 sites).

Edeis Ingénierie œuvre aux côtés des territoires et accompagne les porteurs de projets, donneurs d'ordre publics, investisseurs, startuppers et grands groupes dans la conception, la construction ou la réhabilitation de leurs bâtiments. Ingénierie de conseil et maître d'œuvre, Edeis intervient dans les domaines de l'industrie, l'agroalimentaire, la santé, l'immobilier privé et les équipements publics.